

# Crecimiento Autoevolutivo a través de la Repetición de Experimentos Parapsíquicos Cosmoéticos

Self-Evolutionary Growth through Repetition of  
Cosmoetics Parapsychism Experiments

Crescimento Autoevolutivo através da Repetição  
de Experimentos Parapsíquicos Cosmoéticos

**Milton Ernesto Barrios Aguilar\***

\* Ingeniero Electromecánico y Magister en Ingeniería Eléctrica y Computacional. Voluntario del *Centro de Altos Estudios de la Conscienciología* (CEAEC).

*miltonbarriosaguilar@gmail.com*

## Palabras clave

Autoexperimentación  
Cosmoética  
Discernimiento  
Evolución  
Parapercepciones

## Keywords

Cosmetics  
Discernment  
Evolution  
Paraperceptions  
Self-experimentation

## Palavras-chave

Auto-experimentação  
Cosmética  
Discernimento  
Evolução  
Parapercepções

## Resumen:

La autoexperimentación realizada con el mayor discernimiento multidimensional y evaluado con ética más allá de la humana es, entre otras, base fundamental de la ciencia Conscienciología. Siendo así, este artículo presenta tres técnicas fundamentadas en el parapsiquismo para reflexionar sobre la cosmoeticidad de las mismas, la repetitividad y su estudio detallado. A través del método de revisión de anotaciones, investigación bibliográfica y reflexión personal, este trabajo objetiva exponer las ganancias para la autoevolución y el autodesarrollo como conciencias, derivados de la repetición de experiencias parapsíquicas consideradas cosmoéticas. Por lo tanto, este texto ofrece un “paso a paso” en forma de guía práctica para ayudar a los lectores a extraer la mayor cantidad de beneficios de las prácticas paraperceptivas, conjuntamente con la exposición de las investigaciones y ganancias evolutivas vividas por el autor, enfatizando en la importancia de la continuidad evolutiva.

## Abstract:

Self-experimentation carried out with the greatest possible multidimensional discernment and evaluated with an ethic that goes beyond the mere human constitutes, among others, the fundamental basis of the science of conscienciology. This article presents three techniques based on parapsychism, to help us reflect on cosmoethicity, repetition, and detailed study. Through the method of annotations review, bibliographic research, and personal reflection, this work aims to argue about the benefits for self-evolution and self-development as a consciousness derived from the repetition of cosmoethical parapsychic experiences. Thus, this text offers to its readers a practical step-by-step guide to help them get the most benefits from their paraperceptive practices, along with an explanation of the research and evolutionary gains experienced by this author, emphasizing the importance of evolutionary continuity.

## Resumo:

A autoexperimentação realizada com o maior discernimento multidimensional e avaliado com ética além da humana é, dentre outras, base fundamental da ciência Conscienciologia. Sendo assim, este artigo apresenta três técnicas fundamentadas no parapsiquismo para refletir sobre a cosmoeticidade das mesmas, a repetição e seu estudo detalhado. Através do método de revisão de anotações, pesquisa bibliográfica e reflexão pessoal, este trabalho objetiva expor os ganhos para a autoevolução e o autodesenvolvimento como consciência, derivados da repetição de experiências parapsíquicas consideradas cosmoéticas. Portanto, este texto oferece um “passo a passo” no formato de guia prático para ajudar aos leitores para extrair a maior quantidade de benefícios das práticas paraperceptivas, conjuntamente com a exposição das pesquisas e dos ganhos evolutivos vivenciados pelo autor, enfatizando a importância da continuidade evolutiva.

Artículo recibido en: 04.03.2019.

Aprobado para publicación en: 15.07.2019.

---

## INTRODUCCIÓN

**Actividades.** Después de completar tres años de estudios dentro de la nueva ciencia Concienciología, resulta importante parar para pensar, rever, evaluar y compartir los beneficios evolutivos extraídos en este tiempo de autoexperimentación cosmoética.

**Objetivo.** Por esta razón, el presente trabajo busca exponer las ganancias evolutivas, vividas por el autor, a través de la priorización, planteo, evaluación y repetición de experimentos parapsíquicos considerados cosmoéticos, conocidos, vividos y estudiados, después de acceder a la ciencia Concienciología.

**Valorización.** Por esta razón, se enfatiza la importancia de la reflexión, cuestionamiento, análisis y estudio constante de las acciones tomadas y como éstas repercuten en nuestra evolución personal como conciencias. Además de destacar las experiencias paraperceptivas como favorecedoras en el autodesarrollo continuo.

**Metodología.** El método empleado para la construcción de este texto fueron: consulta bibliográfica, revisión y análisis de las vivencias multidimensionales registradas (anotaciones desde enero de 2016 hasta la actualidad) sobre tres experimentos (movilización básica de energías, dinámicas parapsíquicas y teneper) y compilación de las ganancias evolutivas generadas.

**Estructura.** El texto de este artículo está organizado en 3 partes, siguiendo una orden lógica:

I. **Definiciones sobre autoexperimentación cosmoética.**

II. **Paso a paso para realizar los experimentos.**

III. **Experimentos realizados y beneficios personales vividos.**

### I. DEFINICIONES SOBRE AUTOEXPERIMENTACIÓN COSMOÉTICA

**Experimentos.** Inicialmente, es importante destacar a la autoexperimentación como pilar fundamental para la cientificidad de la Concienciología, siguiendo el principio de la Descreencia: “no crea en nada, ni en lo informado aquí, experimente, tenga sus experiencias personales”.

**Teática.** Por lo tanto, esta neociencia no se queda solamente en la teoría y sí, une la teoría con la experimentación personal, dando énfasis principal a las autovivencias (1% de teoría y 99% de práctica).

**Experimentología.** De esta forma, Vieira (2004, p. 194) define a la *Experimentología* como “la especialidad de la Concienciología aplicada a los experimentos evolutivos de la conciencia en todas las formas, naturalezas y categorías”.

**Cosmoética.** Por otro lado, Vieira, (2004, p. 1.018), también define:

“la *Cosmoética* (cosmo + ética) es la especialidad de la Concienciología aplicada al estudio de la ética o reflexión sobre la moral cósmica, multidimensional, definiendo la holomadura concienical, situada más allá de la moral social, intrafísica, o aquella presentada sobre cualquier rótulo humano, en forma de discernimiento máximo, moral y emocional, a partir de la intimidad del microuniverso de cada conciencia”.

**Exceder.** Por lo tanto, la Cosmoética sobrepasa la moral humana, o dicho de otra forma, lo considerado correcto o normal por la mayoría de las personas. Siendo así, se hace necesario prestar especial atención al momento de evaluar si alguna acción y hasta algún pensamiento resulta cosmoético.

**Evolución.** La última definición pertinente al tema tratado es la *Evoluciólogía* (Vieira, 2018, p. 10.465), siendo:

“la especialidad de la *Concienciología* aplicada al estudio de la evolución de las conciencias abordada de modo integral, holosomático, multiexistencial, multidimensional, de nivel alto, materia específica del orientador evolutivo, orientólogo, evolucionólogo o parageneticista”.

**Relación.** Podemos entender y relacionar esta definición al estudio del perfeccionamiento, crecimiento o desarrollo de las conciencias, o sea, la mejoría personal abordada en todas las dimensiones y cuerpos de manifestación de la conciencia, así como el desarrollo personal a lo largo de varias vidas y periodos entre vidas (periodo intermisivo).

**Unión.** Juntando todas las definiciones anteriores podemos comprender sobre la existencia de experimentos cosmoéticos, propulsores de la autoevolución como conciencia multidimensional y también, para definirlos debemos pensar en abordajes más allá de la moral humana. O dicho de otra forma, no todas las experiencias consideradas “normales” por la sociedad intrafísica (Socin) son cosmoéticas y nos ayudan en nuestra autoevolución.

**Atención.** Consecuentemente, existe la necesidad de prestar especial cuidado al momento de pensar en vivir cualquier experiencia personal y para evaluarla, debemos llevar en consideración variables multidimensionales, pensar más allá de lo común.

**Pregunta.** A continuación, a modo de guía y dispuestos en orden lógica, son dados 16 cuestionamientos a realizar antes de decidir sobre la realización o no de algún experimento:

01. ¿Por qué voy a realizar este experimento?
02. ¿Para qué voy a realizar este experimento?
03. ¿Cuál es mi intención, motivo o propósito al realizar el experimento?
04. ¿La intención, motivo o propósito es cosmoético?
05. ¿Está de acuerdo con mis principios y valores personales?
06. ¿Realmente yo quiero esto o sólo estoy siguiendo lo dicho por otro?
07. ¿Me ayuda en mi evolución como conciencia multidimensional?
08. ¿Afectará positiva o negativamente a mi cuerpo físico (soma)?
09. ¿Afectará positiva o negativamente a mi cuerpo energético (energosoma)?
10. ¿Afectará positiva o negativamente a mi cuerpo emocional (psicosoma)?
11. ¿Afectará positiva o negativamente a mi cuerpo de ideas (mentalsoma)?
12. ¿Quiero repetir el experimento?
13. ¿Es repetición patológica de algo ya hecho en el pasado (automimesis evitable)?
14. ¿Cuáles serían las consecuencias futuras?
15. ¿Es prioridad para mi momento evolutivo actual?
16. ¿Estoy preparado holosomáticamente para hacerlo?

**Panorama.** Después de responder cuidadosa y sinceramente todas estas preguntas, tendremos mejor perspectiva para decidir o no sobre la realización de cualquier experiencia personal, principalmente, desde el punto de vista de la cosmoética del mismo y la intención personal al momento de realizarlas.

**Anticosmoético.** Con el objetivo de ampliar el panorama y aumentar el entendimiento sobre el tema tratado, podemos citar 5 experiencias anticosmoéticas, ordenados en forma alfabética:

1. **Consumo de sustancias perjudiciales para el cuerpo:** bebidas alcohólicas, drogas ilegales y tabaco, debido a que comprometen la integridad somática, generando mal estar a corto, medio y largo plazo.

2. **Frecuentar lugares perjudiciales para el holosoma:** bares, discos y *pubs* perjudican la salud física: la música alta daña los oídos, el humo del cigarrillo deteriora los pulmones, independientemente si la persona fuma o es fumador pasivo; el ambiente predispone al acoplamiento sin lucidez con conciexes carentes y sexualmente patológicas, además de otras desventajas holosomáticas.

3. **Deportes dañinos para el cuerpo:** futbol, futbol americano y boxeo, debido a las lesiones físicas y los golpes en la cabeza, pues estos comprometen la integridad del cerebro.

4. **Rituales místicos y/o religiosos:** misas, meditaciones grupales y cultos, disminuyendo la criticidad de las personas, haciendo lavados cerebrales y entorpeciendo la autoevolución.

5. **Juegos de azar:** ruleta, *póker* y *blackjack*, comprometen la integridad física y financiera de la persona, genera vicios y predispone a compañías intra e extrafísicas patológicas.

**Retroceso.** Las vivencias enfermizas ejemplificadas anteriormente provocan un retroceso personal, pues no ayudan en nada y sólo empeoran la autocondición holosomática, convergiendo en situaciones de cada vez menor lucidez y mayores patologías personales.

**Ortopensatas.** Las prácticas aquí exhibidas tienen como base la constancia y la repetición, siendo así, para finalizar esta sección, es pertinente citar 3 ortopensatas para resumir los temas tratados:

“**Constancia.** La **constancia en el bien** es megatrafor del Ser Serenón” (Vieira, 2014, p. 420).

“**Repetición.** Las **cosas** o hechos se repiten, tanto los buenos cuanto los malos. Todo depende de usted y de su parapercucencia” (Vieira, 2014, p. 1.448).

“**Repetitividad.** La mejor **repetición** es la ampliación de las ideas. Repita, pero siempre con 1 paso en frente” (Vieira, 2014, p. 1.448).

## II. PASO A PASO PARA REALIZAR LOS EXPERIMENTOS PARAPSÍQUICOS

**Lucidez.** Ya tomada la decisión personal, lúcida y con variables multidimensionales de experimentar es importante plantear el experimento con el objetivo de obtener la mayor cantidad de beneficios posibles.

**Método.** A continuación es compartido el “paso a paso” seguido por el autor para autoexperimentar con discernimiento. El objetivo es guiar a los lectores y compartir los resultados, por otro lado, esto no limita los posibles métodos utilizados por otras personas.

**Paso 1.** Evaluación de la manifestación holopensénica personal (acciones, pensamientos, sentimientos y energías): definición de cuál aspecto se quiere mejorar y así conseguir llegar al mejor experimento, al más adaptado al momento evolutivo actual personal.

**Paso 2.** Estudio bibliográfico y consulta con colegas más experimentados sobre el experimento en cuestión: como dicho, el fin no es seguir estrictamente lo dicho por otros y si enriquecerse a través de la práctica ajena.

**Paso 3.** Planteo del experimento: ya en esta etapa, es importante estructurar el experimento, viendo el lugar, momento, horario, temperatura ambiente y demás detalles. Vale destacar, las primeras veces no es posible conocer en detalle todos los pormenores, por lo tanto, es trascendental estar calmo, enfocado en los posibles beneficios y no tomar decisiones apresuradas.

**Paso 4.** Realización del experimento: lo más recomendable es dejar el experimento fluir, sin querer controlar, ni pensar en el “sin sentido del acontecimiento”. Esta es la etapa para dejarse conducir por los amparadores extrafísicos, todavía sin realizar conclusiones ni planteos innecesarios.

**Paso 5.** Registro escrito de la vivencia multidimensional: luego de finalizar el experimento, se hace necesaria la escrita del mismo con el mayor detallismo posible, todavía, no es el momento de realizar la conclusión del mismo y sí, de poner en papel todas las vivencias, sin importar la extrañeza inicial de las mismas.

**Paso 6.** Evaluación de los resultados: después de terminar de escribir, es importante leer sobre la experiencia para tener mejor panorama de lo vivido, emplear el cuerpo ideático (mentalsoma) y no dejarse llevar por emocionalismos apresurados.

**Paso 7.** Conclusión: finalmente, ya con bastante reflexión y discernimiento podemos concluir sobre el experimento realizado, utilizando el mayor número de variables multidimensionales para ello.

**Rendimiento.** El “paso a paso” explicado anteriormente permite aprovechar con más profundidad los experimentos realizados, adentrarnos en nuestra intraconciencialidad a través del mentalsoma y concluir con detalles y pormenores multidimensionales. Siendo así, los experimentos no son cortados ni descartados antes de tiempo por conclusiones o pensenidades precipitadas.

### III. EXPERIMENTOS REALIZADOS Y BENEFICIOS PERSONALES VIVIDOS

**Teática.** En la Concienciología, debido a su carácter autoexperimentador, se hace necesaria la exposición de las investigaciones hechas y de los resultados obtenidos por los propios investigadores en el papel adoptado de “conejiillo de indias”.

**Experimentos.** Siendo así, a continuación serán expuestos experimentos cosmoéticos realizados y repetidos con periodicidad por este autor. Vale aclarar, los experiencias aquí relatadas no eliminan ni impiden la realización, por parte de los lectores (en el amplio mundo de la Autoexperimentología), de otros más pertinentes. También, los beneficios dichos aquí no son los únicos posibles.

**Exhibición.** Por lo tanto, a continuación son presentadas las definiciones de los experimentos en las dinámicas parapsíquicas, la técnica de la teneper y la movilización básica de las energías (MBE), las experiencias y enunciados, el crecimiento autoevolutivo obtenido con la repetición de los mismos. También, entendiéndolo el porqué de ellos, resulta evidente la cosmoética incluida en su realización.

**Dinámicas Parapsíquicas.** Según la definición de Gonçalves y Salles (2011, p. 47):

“Dinámica parapsíquica es la actividad grupal, realizada siempre en el mismo horario y local semanalmente, con el objetivo de desenvolver el parapsiquismo, la bioenergética, el epicentrismo concienical, el auto y heterodesasedio y la interasistencialidad multidimensional teática; conducida por epicentro concienical (epicon), contando con el apoyo de la monitoría intrafísica”.

**Contraste.** Resulta difícil resumir todas las ganancias para la evolución personal derivadas de la participación asidua en las dinámicas parapsíquicas, principalmente por el carácter cosmoético, principal diferencia con relación a otras actividades parapsíquicas grupales antes conocidas y practicadas (automimesis evitable).

**Participación.** Desde el día 3 de enero de 2016 (primera participación en dinámica parapsíquica) hasta la actualidad (marzo de 2019), este autor lleva realizados más de 440 experimentos en dinámicas parapsíquicas en varias *Instituciones Concienciocentricas* (IC) y principalmente en el *Centro de Altos Estudios de la Concienciología* (CEAEC). Iniciando como participante, luego en la función de monitor y desde el 17 mayo de 2017 hasta la actualidad, como coordinador de la administración de las dinámicas del CEAEC.

**Periodicidad.** Además de la participación asidua, se puede sintetizar la realización de más de 1.100 horas de experimentos en dinámicas parapsíquicas, realizando entre 2 hasta 3 dinámicas por semana. Hoy por

hoy, son frecuentadas las dinámicas de la Proyectabilidad Lúcida Interasistencial (CEAEC, todos los miércoles de las 19 hasta las 21 horas), Teneper (CEAEC, todos los jueves de las 15 hasta las 17 horas y 30 minutos) y de la Desperticidad (CEAEC, todos los domingos de las 9 hasta las 12 horas).

**Logros.** Por consiguiente, a continuación son enunciados 9 ganancias, ordenadas alfabéticamente, obtenidas por el autor a través de la participación semanal en las dinámicas parapsíquicas:

1. **Autoconfianza:** mejora de la veracidad para analizar y relatar los hechos, parahechos y fenómenos parapsíquicos vividos, tanto durante la dinámica cuanto en el día a día multidimensional.

2. **Autoinvestigación:** comprensión multidimensional para utilizar todas las situaciones ocurridas a modo de elemento para autoinvestigación, registro y creación de métodos de análisis y formulación de hipótesis.

3. **Cientificidad:** asunción personal de postura de parainvestigador para tratar y analizar datos, fenómenos y parafenómenos.

4. **Conexión:** aumento del compañerismo e interacción con las otras personas y conciexes.

5. **Ejemplarismo:** adopción de la práctica y estudio de la tarea asistencial del esclarecimiento (tares) a través del ejemplo y posturas personales.

6. **Formación de nuevas ideas:** captación, exposición y aplicación de nuevas verdades relativas de punta (verpones) y neologismos técnicos enriquecedores de las vivencias del día a día multidimensional.

7. **Parapsiquismo:** desarrollo y refinamiento de la parapercepción personal, entendiendo mental-somáticamente la Parafenomenología universal.

8. **Respeto:** ejercicio del Paraderecho frente a la libertad de manifestación y posturas de todas las conciencias.

9. **Traforismo:** determinación y potenciación de los trazos fuerza o trazos positivos personales, entendiéndolos como aplicables para más allá de la dimensión intrafísica. Además de entrenar la visión traforista en la interasistencia con el objetivo de tornarlo la manifestación personal predominante.

**MBE.** El segundo experimento expuesto en este artículo es a través de la técnica de la movilización básica de las energías (MBE), compuesta por tres partes bien diferenciadas. La primera es la “circulación de las energías conciencales personales” de la cabeza hasta los pies y de los pies a la cabeza, pasando por todo el cuerpo hasta conseguir la instalación del “estado vibracional” (EV), siendo, según Gonçalves y Salles (2011, p. 232):

“la condición técnica de dinamización máxima de las energías del holochakra, o energosoma, a través de la impulsión de la voluntad y metodología específica, a fin de mantener la parahigiene personal en la vivencia de la conciencia”.

**Impulsión.** Después, se pasa a la técnica de “exteriorización de las energías” (Gonçalves & Salles, 2011, p. 232):

“cuando la persona, utilizando su voluntad para impulsar sus energías para fuera de sí, inicialmente para la sala donde está, pudiendo extender para más allá de ese lugar”.

**Interiorización.** Finalmente, la tercera etapa es la de “absorción de las energías” (Gonçalves & Salles, 2011, p. 232):

“en la cual, siempre empleando la propia voluntad del autoexperimentador, se absorben las mismas del lugar ya optimizado por el trabajo energético anterior”.

**Recomendación.** Se destaca la recomendación de la circulación de energías e instalación de EV sean realizadas en cualquier lugar y ambiente, pero la exteriorización y absorción no es recomendable en lugares públicos ni desconocidos, así se evitan acoplamientos indeseados.

**Cantidad.** También, en la experiencia personal del autor, la técnica de EV es realizada 20 veces por día y sus beneficios registrados principalmente al final de la jornada, debido a la dificultad de anotación durante el transcurso del día.

**Inicio.** Luego de iniciar la participación en las dinámicas parapsíquicas y recibir la recomendación de investigar la práctica continua y diaria de “20 EV por día”, este autor aplica esta técnica desde abril de 2016 hasta los días actuales.

**Compilación.** Por lo tanto, aquí son resumidos 8 beneficios obtenidos con esta técnica, ordenados alfabéticamente:

1. **Asimilación:** desarrollo de la capacidad de realizar con tecnicismo la asimilación y desasimilación de energías.
2. **Cuidado:** aumento de la seguridad y paraseguridad holosomática personal.
3. **Desbloques:** abertura, diferenciación y utilización interasistencial de todos los chacras presentes en el cuerpo.
4. **Homeostasis:** cualificación y mejora del padrón holosomático personal.
5. **Identificación:** reconocimiento de diferentes holopenses y campos energéticos, tanto positivos cuanto negativos.
6. **Priorización:** ampliación del enfoque en la actualidad energética personal, convergiendo en disminución de distracciones y devaneos pensénicos innecesarios.
7. **Señalética:** identificación, mejoría y acumulación de la señaléticas energéticas y parapsíquicas personales, aumentando de esta forma la comunicación interdimensional.
8. **Voluntad firme:** utilización de la voluntad a modo de combustible para la evolución, siempre intentando mejorar a través del inconformismo cosmoético.

**Teneper.** Finalmente, la última ejemplificación de autoexperimentación repetida diaria es sobre la tarea energética personal (teneper), definida en el *Manual de la Teneper* por Vieira (2011, p. 11) como:

“la transmisión de energía concienal (EC), asistencial, individual; programada con horario diario, de la conciencia humana, auxiliada por amparador o amparadores; en el estado de vigilia física ordinaria; directamente para concienes carentes o enfermas, intangibles e invisibles a la visión humana común; o concienes proyectadas, o no, próximas o a distancia, también carentes o enfermas”.

**Tempo.** Desde el 1 de junio de 2017 hasta la actualidad, o sea, después de más de dos años de aplicación diaria y sin interrupciones, hay aquí 9 beneficios derivados directamente de la práctica de la teneper, ordenados alfabéticamente:

1. **Abertismo:** aumento de la disponibilidad, valorización y aprendizaje con los acoplamientos intraconcienciales junto a diversas conciencias.
2. **Acogida:** receptividad a diferentes conciencias, independiente de su estado de salud o no, de las mismas.
3. **Asistencialidad:** ampliación de la tara parapsíquica; identificación del público foco de asistencia y junto con esto, mayor interacción con amparadores extrafísicos.
4. **Epicentrismo:** ejercicio y perfeccionamiento del liderazgo cosmoético autolúcido.
5. **Lucidez:** aumento de la autoconcientización multidimensional, plurisecular y holomemoria personal.

6. **Organización:** crecimiento de la capacidad de sistematización, eliminando gradualmente pérdidas de tiempo y energías.

7. **Reciclajes:** identificación de trazos personales inmaduros y promoción de reciclajes existenciales (re-cexis) y reciclajes intraconcienciales (recines).

8. **Responsabilidad:** ampliación del sentido de compromiso y priorización frente a la interasistencia concienical.

9. **Sobreponerse:** tecnicidad en la adopción de actitud libre, desdramatizada y cosmoética de sobreponerse a posturas y modos inadecuados, tanto personales cuanto de otros.

**Personal.** Como dicho anteriormente, estos fueron algunas de las ganancias obtenidas por el autor con el crecimiento personal como conciencia multidimensional.

## ARGUMENTOS CONCLUSIVOS

**Discernimiento.** A lo largo de la investigación presentada en los párrafos anteriores, puede observarse la aplicación del carácter científico concienical, inicialmente, para decidir los experimentos prioritarios a realizar, pues las variables consideradas exceden la dimensión intrafísica, materialista y buscan la multidimensionalidad. Además, de exponer métodos, reflexiones y resultados intra y extrafísicos evaluados con moral más allá de la humana (Cosmoética).

**Cantidad.** También, vemos la existencia de innumerables experiencias posibles a realizar, tanto cosmoéticas cuanto anticosmoéticas, siendo entera decisión personal escoger cual realizar. Se puede apreciar, la extracción de resultados patológicos y antievolutivos derivados de experiencias anticosmoéticas, repercutiendo en un autoretroceso o autoestancamiento empeorando el patrón holopensénico personal. Por otro lado, se observa que los experimentos cosmoéticos vividos con la mayor lucidez, voluntad y abordados de forma científica ayudan profundamente en la autoevolución, reflejando en la mejora constante de la conciencia.

**Conocimiento.** Seguidamente, para extraer la mayor cantidad de aprendizaje posible, los experimentos deben ser conducidos con calma, tecnicidad y autocomprensión, sin apriorismos ni conclusiones azarosas, pues el objetivo es evolucionar y no simplemente realizarlos.

**Diversidad.** Además, la constante priorización cosmoética conduce a mejorar variados aspectos, dependiendo de cada persona y en este texto fueron relatados solamente los beneficios vividos por el autor. Sin embargo, la mejoría multidimensional personal da frutos evolutivos gracias a la interasistencialidad generada que auxilia a muchas conciencias simultáneamente.

**Evolución.** Finalmente concluimos, la repetición de experimentos cosmoéticos lleva a las conciencias lúcidas a la mejoría holosomática constante, encontrándose con vasto universo de posibilidades para evolucionar continuamente y sin retrocesos.

## BIBLIOGRAFÍA ESPECÍFICA

1. **Gonçalves, Moacir; & Salles, Rosemary; *Dinâmicas Parapsíquicas: Desenvolvimento do Parapsiquismo na Prática***; pref. Cristina Arakaki; revisores Antonio Pitaguari; et al; 308 p.; 2 seções; 28 caps.; 1 CD-ROM; 14 dinâmicas propostas; 17 E-mails; 1 entrevista; 103 enus.; 1 foto; 33 ilustr.; 2 microbiografías; 32 relatos pessoais; 6 tabs.; 5 técnicas; 16 websites; glos. 238 termos; 1 nota; 16 refs.; 5 anexos; alf.; 23,5 x 16 cm; br.; Associação Internacional Editares; Foz do Iguaçu, PR; 2011; páginas 47 e 232.

2. **Vieira, Waldo; *Evolucilogia***; verbete; In: **Vieira, Waldo; Org.; *Enciclopédia da Conscienciologia***; apres. Coordenação da ENCYCLOSSAPIENS; revisores Equipe de Revisores da ENCYCLOSSAPIENS; 27 Vols.; CLXXIV+23.004 p.; 1.112 citações; 11 cronologias; 33 *E-mails*; 206.055 enus.; 602 especialidades; 1 foto; glos. 4.580 termos (verbetes); 701 microbiografias; 274 tabs.; 702 verbetógrafos; 28 *websites*; 670 filmes; 13.896 refs.; 54 videoografias; 1.087 webgrafias; 9ª Ed. Digital; rev. e aum.; *Associação Internacional de Enciclopediologia Conscienciológica* (ENCYCLOSSAPIENS); & *Associação Internacional Editares*; Foz do Iguaçu, PR; 2018; ISBN 978-85-8477-120-2; páginas 10.465 a 10.472; disponible en: <<http://encyclossapiens.space/nona/ECDigital9.pdf>>; acceso en: 31.07.19.

3. **Idem; *Homo sapiens reurbanisatus***; revisores: Equipe de Revisores do Holociclo; 1.584 p.; 24 seções; 479 caps.; 139 abrevs.; 12 *E-mails*; 597 enus.; 413 estrangeirismos; 1 foto; 40 ilus.; 1 microbiografia; 25 tabs.; 4 *websites*; glos. 241 termos; 3 infográficos; 102 filmes; 7.665 refs.; alf.; geo.; ono.; 29 x 21 x 7 cm; enc.; 3ª Ed. Gratuita; *Associação Internacional do Centro de Altos Estudos da Conscienciologia* (CEAEC); Foz do Iguaçu, PR; 2004; páginas 194 e 1.018.

4. **Idem; *Léxico de Ortopensatas***; revisores: Equipe de Revisores do Holociclo; 2 Vols.; 1.800 p.; Vols. 1 e 2; 1 blog; 652 conceitos analógicos; 22 *E-mails*; 19 enus.; 1 esquema da evolução consciencial; 17 fotos; glos. 6.476 termos; 1.811 megapensenes trivoculares; 1 microbiografia; 20.800 ortopensatas; 2 tabs.; 120 técnicas lexicográficas; 19 *websites*; 28,5 x 22 x 10 cm; enc.; *Associação Internacional Editares*; Foz do Iguaçu, PR; 2014; páginas 420 e 1.448.

5. **Idem; *Manual da Tenepes: Tarefa Energética Pessoal***; revisores Erotides Louly; Helena Araújo; & Julieta Mendonça; 154 p.; 34 caps.; 147 abrevs.; 18 *E-mails*; 52 enus.; 1 foto; 1 microbiografia; 1 tab.; 1 teste; 19 *websites*; glos. 282 termos; 5 refs.; alf.; 21 x 14 cm; br.; 3ª Ed.; *Associação Internacional Editares*; Foz do Iguaçu, PR; 2011. Página 11.

## BIBLIOGRAFÍA COMPLEMENTAR

**Vieira, Waldo; *Parapsiquismo***; verbete; In: **Vieira, Waldo; Org.; *Enciclopédia da Conscienciologia***; apres. Coordenação da ENCYCLOSSAPIENS; revisores Equipe de Revisores da ENCYCLOSSAPIENS; 27 Vols.; CLXXIV+23.004 p.; 1.112 citações; 11 cronologias; 33 *E-mails*; 206.055 enus.; 602 especialidades; 1 foto; glos. 4.580 termos (verbetes); 701 microbiografias; 274 tabs.; 702 verbetógrafos; 28 *websites*; 670 filmes; 13.896 refs.; 54 videoografias; 1.087 webgrafias; 9ª Ed. Digital; rev. e aum.; *Associação Internacional de Enciclopediologia Conscienciológica* (ENCYCLOSSAPIENS); & *Associação Internacional Editares*; Foz do Iguaçu, PR; 2018; ISBN 978-85-8477-120-2; páginas 16.783 a 16.786; disponible en: <<http://encyclossapiens.space/nona/ECDigital9.pdf>>; acceso en: 31.07.19.

